

Anfrage zum Informationsaustausch

28.02.2020 13:36 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

Sehr geehrte Sportkameradinnen und Sportkameraden,

die Einladung zum ADRT hat Euch alle erreicht. Am 01.03.2020 wird das Präsidium des DRV im Rahmen des Länderspiels in Heidelberg zusammenkommen. Mit den Vertretern der Landesverbände wurde besprochen, dass am Montag eine Information aus der Präsidiumssitzung an die Landesvertretungen erfolgt.

Der Landesverband Hamburg hat eine Stellungnahme bereits veröffentlicht (Anlage). Die Landesverbände Berlin und Niedersachsen werden sich nach der Information aus der Präsidiumssitzung äußern. Die Sichtweise wird sich jedoch an Hamburg anlehnen.

Heute Morgen erhielt Ulrike folgendes Angebot des amtierenden Präsidenten des DRV wie folgt:

„ Ulrike,

Nils Rundbrief hat gezeigt, dass noch Informationsbedarf besteht. Da ich am Montag in Hannover bin, würde ich gerne, ich weiß es ist sehr kurzfristig, mich mit Vertretern einiger interessierter Vereine zum Austausch treffen. Irgendwo, wo alle gut hinkommen können. Wenn genügend Interesse besteht, wird auch Manuel dazukommen. Uhrzeit gegen Spätnachmittags oder Abend.“

Sofern Interesse besteht, bitten wir, Ulrike bis Sonntag, 16 Uhr, per Mail (staedler@nrv-rugby.de) eine Information zukommen zu lassen. Den Ort und die Zeit würde Ulrike von dem Interesse von Euch abhängig machen und sich spätestens Montagmorgen bei den Interessierten melden.

Dagmar Wittig

Schriftführerin

Anbei die Stellungnahme des Landesverbandes Hamburg. zum Öffnen bitte auf die Überschrift klicken

 [Stellungnahme adrt 2020 HHRV.pdf \(826,7 KiB\)](#)